

Le passé militaire continue d'intriguer

En collaboration avec l'office de tourisme de Châteauroux, la Maison départementale de la mémoire militaire à La

Martinerie, à Déols, a proposé, durant tout l'été, un cycle de visites courtes sur les traces des Américains. « Durant

1 h 30, nous avons présenté le site et expliqué la présence américaine sur la base de 1917 à 1967, explique Jean-Jacques Bérenguier, président de l'association Les Amis de La Martinerie qui gère le musée. C'est un succès puisqu'une soixantaine de personnes ont participé à ces quatre séances. Une formule que nous espérons pérenniser tous les deux mois. » Face à l'engouement de cette formule, les bénévoles de l'association réfléchissent également à mettre en place des visites guidées à thème de 1 h à 1 h 30.

Un mois de septembre chargé

En attendant, Les Amis de La Martinerie seront présents, les 6 et 7 septembre, au forum des associations de Belle-Isle à Châteauroux. Lors des Jour-

nées européennes du patrimoine, les 20 et 21 septembre, des visites guidées de la Maison départementale de la mémoire militaire seront organisées à 9 h 30 et 14 h 30. Dimanche 21 septembre, Didier Dubant, docteur en histoire, présentera, à 14 h, une conférence sur le thème *La photographie aérienne au service de l'archéologie*. Enfin, pour clôturer un mois bien chargé en événements, les bénévoles de l'association tiendront un stand, les 27 et 28 septembre, aux Journées napoléoniennes organisées à Châteauroux.

Maison départementale de la mémoire militaire : route du régiment Normandie-Niemen à Déols. Ouvert mercredi et samedi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Tél. 06.72.69.30.40.



Jean-Jacques Bérenguier (à gauche), président de l'association Les Amis de La Martinerie, devant la maquette de la base de La Martinerie à Déols. (Photo NR)